



ヘルスアップウォークを実施しました！

5月21日に第1回ヘルスアップウォークを実施しました。43名の参加者の皆さんと共に、健康運動指導士の指導を受けながら、とちぎ健康づくりロード「せせらぎと歴史の散歩道かみのかわ（約7.8km）」をウォーキングしました。

磯川緑地公園等では、新緑の中マイナスイオンを浴びながら楽しく歩くことが出来ました。



新緑の中を歩きました

きれいな町を自分たちの力で 環境美化運動・花いっぱい運動

5月29日、町内各所で多くの方が参加し、町をきれいにする統一美化キャンペーンが行われました。環境美化運動では主要道路などに捨てられている空き缶などのごみが回収され、花いっぱい運動では、各自治会の皆さんが町内の主要な通りなどにサルビア、マリーゴールドなどを植えました。



東蓼沼東自治会での環境美化運動

環境美化運動	花いっぱい運動
参加団体 = 87団体	参加団体 = 56団体
参加人数 = 6000人	参加人数 = 3600人
ごみ内訳 =	花内訳 =
●空き缶等不燃物 約1トン	サルビア 6,010鉢
●その他 約5.2トン	マリーゴールド 8,695鉢
	シバザクラ 780鉢
	パンジーの種 154袋



プランターに花を植える 多功下坪自治会

長年の功績が認められ知事表彰 矢田益代さんが消費生活功労者を受賞

5月20日(金)に、栃木県総合文化センターで開催された消費者のつどいにおいて、矢田益代さんが消費生活功労者知事表彰を受賞しました。矢田さんが消費者団体のリーダーとして活動してきた長年の功績が認められ、今回表彰される運びとなりました。



水上音楽祭

6月5日(日)、磯川緑地公園のせせらぎ広場で、第11回水上音楽祭が開催されました。

磯川沿いに涼しい風が吹く中、ハーモニカやオカリナ、吹奏楽などが奏でられ、来場者達は水辺に響く音色を楽しんでいました。



人権擁護委員表彰

6月7日、栃木県人権擁護委員連合会大会において、町人権擁護委員の鈴木武夫さん、深谷和子さんが法務省人権擁護局長感謝状を受けました。

この表彰は多年にわたり人権擁護活動に尽力され、その功績が特に顕著であると認められたものです。



表彰された深谷さん(写真左)・鈴木さん(写真右)



栃木銀行包括連携事業にてプランター・イス製作

平成28年2月24日に締結した栃木銀行との包括連携事業の一環として、プランター30個とイス1脚が栃木銀行により製作されました。プランターは、花いっぱい運動で希望する自治会に配布、イスは上三川いきいきプラザ北側のデマンド交通かみたん号の乗降所に設置されました。

戦没者追悼式

5月26日に中央公民館において、平成28年度上三川町戦没者追悼式が行われました。遺族など関係者が参列し、黙禱や献花をして上三川町の戦没者七七四名の冥福を祈るとともに、時が過ぎても戦争の悲惨さを忘れることなく、同じ悲しみを二度と繰り返すことがないように、改めて胸に誓いました。



遺族による献花



福美ちゃん

まじっく
 善意銀行 (敬称略)
 入れ歯回収ボックス ご協力の皆様
 10,696円(第4回)
 NPO 磯川にやすきの郷をつくる
 会(歌声広場) 村越 正典
 11,551円(第5回)
 古澤 啓子
 1,580円(第58回)
 皆さんの温かい応援、
 ありがとうございます。

上三川町社会福祉協議会

杉山さんが瑞宝単光章を受章

平成28年春の叙勲で杉山壽昭さん(三村)が「瑞宝単光章」を受章しました。

杉山さんは1969年に町消防団に入団し、98年から4年間、同団長を務め、その功績が認められ、今回の受賞となりました。

